
令和３年６月県議会定例会質問（代表）要旨 （６月２４日）

２－１

日 本 共 産 党 ２６番 吉 田 英 策

要 旨 答 弁 者 担 当 課

一 新型コロナウイルス感染症対策について

１ 新型コロナウイルスワクチンの迅速な接種に向け、実態 知 事 地 域 医 療 課

の把握と問題を明らかにし、市町村を支援すべきと思う

が、知事の考えを尋ねたい。

２ 高齢者、障がい者などの接種について、丁寧な支援が求 保健福祉部長 〃

められると思うが、県の考えを尋ねたい。

３ 希望者全員のワクチン接種に向け、ワクチンの配分計画 〃 〃

を示すよう国に求めるべきと思うが、県の考えを尋ねた

い。

４ ＰＣＲ検査を大幅に拡充するとともに、変異株の検査を 〃 〃

徹底して実施すべきと思うが、県の考えを尋ねたい。

５ 感染者の受入れの有無にかかわらず、全ての医療機関へ 〃 〃

の減収補塡を国に求めるべきと思うが、県の考えを尋ねた

い。

６ 感染状況を踏まえ、早急に保健所の人員体制を強化すべ 〃 保健福祉総務課

きと思うが、県の考えを尋ねたい。

７ 感染状況を踏まえ、県衛生研究所の検査機器及び人員体 〃 薬 務 課

制を拡充すべきと思うが、県の考えを尋ねたい。

二 コロナ禍における商工業者、若者等への支援について

１ 持続化給付金について、再度の支給を国に求めるべきと 商工労働部長 経 営 金 融 課

思うが、県の考えを尋ねたい。

２ 雇用調整助成金について、特例措置の延長を国に求める 〃 雇 用 労 政 課

べきと思うが、県の考えを尋ねたい。



２－２

要 旨 答 弁 者 担 当 課

３ 福島県緊急特別対策による福島県新型コロナウイルス感 商工労働部長 商 工 総 務 課

染症拡大防止協力金及び売上げの減少した中小事業者に対

する一時金について、申請書類の簡素化を図り、迅速に支

給すべきと思うが、県の考えを尋ねたい。

４ 福島県緊急特別対策による売上げの減少した中小事業者 〃 〃

に対する一時金について、売上げが３０パーセント以上減

少している全ての事業者を対象にすべきと思うが、県の考

えを尋ねたい。

５ 国が昨年度実施した学生支援緊急給付金について、再度 総 務 部 長 私学・法人課

の支給を国に求めるべきと思うが、県の考えを尋ねたい。

６ 県立医科大学及び会津大学の学費を減免すべきと思う 〃 〃

が、県の考えを尋ねたい。

三 東京オリンピック・パラリンピックについて 文化スポーツ局 オリンピック・

長 パラリンピック

１ 東京オリンピック・パラリンピックの中止を国に求める 推進室

べきと思うが、県の考えを尋ねたい。

２ 新型コロナウイルス感染症の感染のリスクがあるため、

競技観戦に児童・生徒を招待すべきでないと思うが、県の

考えを尋ねたい。

３ 感染のリスクが高まることから、県内で実施予定のライ

ブサイト等を中止すべきと思うが、県の考えを尋ねたい。

四 原発廃炉、汚染水問題について

１ 福島第一原発の１号機から３号機までのシールドプラグ 危機管理部長 原子力安全対策

の汚染状況を県民に情報提供すべきと思うが、県の考えを 課

尋ねたい。



２－３

要 旨 答 弁 者 担 当 課

２ 福島第一原発における設備の総点検を東京電力に求める 危機管理部長 原子力安全対策

べきと思うが、県の考えを尋ねたい。 課

３ 福島第一原発の廃炉に向けた中長期ロードマップの見直 〃 〃

しを国に求めるべきと思うが、県の考えを尋ねたい。

４ 福島第一原発の廃炉終了の姿を県はどのように考えてい 〃 〃

るのか尋ねたい。

５ 多核種除去設備等で処理した汚染水の海洋放出の決定を 知 事 〃

撤回するよう国に申し入れるべきと思うが、知事の考えを

尋ねたい。

６ 原子炉建屋へ流入する地下水の量をゼロにする抜本的な 危機管理部長 〃

対策を国に求めるべきと思うが、県の考えを尋ねたい。

７ 廃炉安全確保県民会議について、委員を地域から公募す 〃 〃

るなど地域住民の意見を一層反映させるべきと思うが、県

の考えを尋ねたい。

８ 福島第一原発において、予防的防護措置を準備する区 〃 〃

域、いわゆるＰＡＺの指定をすべきと思うが、県の考えを

尋ねたい。

五 気候変動対策について

１ 温室効果ガスの排出量削減を県内の石炭火力発電所に求 企画調整部長 エネルギー課

めるべきと思うが、県の考えを尋ねたい。

２ 石炭ガス化複合発電、いわゆるＩＧＣＣの中止を求める 〃 〃

べきと思うが、県の考えを尋ねたい。

３ 石炭の荷揚げのための新たな小名浜港東港地区の整備は 土 木 部 長 港 湾 課

中止すべきと思うが、県の考えを尋ねたい。



２－４

要 旨 答 弁 者 担 当 課

４ 住民合意のない再生可能エネルギーの発電所建設計画は 企画調整部長 エネルギー課

中止を求めるべきと思うが、県の考えを尋ねたい。

５ 住民合意・参加型の再生可能エネルギー推進条例を制定 〃 〃

すべきと思うが、県の考えを尋ねたい。

六 令和元年東日本台風等の被災者支援について 危機管理部長 災 害 対 策 課

令和元年東日本台風等に係る借上住宅について、入居者の

生活再建の見通しが立たない場合、供与期間を延長すべきと

思うが、県の考えを尋ねたい。

七 デジタル改革関連法について 企画調整部長 デジタル変革課

１ 個人情報保護の基本理念がないデジタル社会形成基本法

は、個人情報が企業などの利益のために使用され、個人の

プライバシーを侵害するおそれがあると思うが、県の考え

を尋ねたい。

２ 県と会津地方１３市町村の自治体行政スマートプロジェ

クトのモデル事業は、個人情報保護を規定した条例を形骸

化させるおそれがあると思うが、県の考えを尋ねたい。

３ 個人のプライバシーを侵害し、自治体独自の住民サービ

スを抑制するデジタル改革関連法の廃止を国に求めるべき

と思うが、県の考えを尋ねたい。

八 凍霜害等被災農家への支援について

１ 農業経営収入保険に白色申告の農家も加入できるよう国 農林水産部長 農 業 経 済 課

に求めるべきと思うが、県の考えを尋ねたい。

２ 凍霜害で被災した農家の再生産に向けた支援を行うとと 〃 農 業 振 興 課

もに、収入保険や果樹共済に加入していない被災農家への

減収補塡を行うべきと思うが、県の考えを尋ねたい。



２－５

要 旨 答 弁 者 担 当 課

３ ひょう害で被災した農家を支援すべきと思うが、県の考 農林水産部長 農 業 振 興 課

えを尋ねたい。

九 教育行政について 教 育 長 教 育 庁

１ 住民合意のない県立高等学校改革前期実施計画の凍結及

び後期実施計画の策定を中止すべきと思うが、県教育委員

会の考えを尋ねたい。

２ 県教育委員会は、アクションプランの取組で教職員の多

忙化が解消できていない要因をどのように捉えているのか

尋ねたい。

３ 多忙化解消に向け、教職員を増やすべきと思うが、県教

育委員会の考えを尋ねたい。

４ 県立学校における統合型校務支援システムの運用につい

て、県教育委員会による一元管理は中止すべきと思うが、

県教育委員会の考えを尋ねたい。

５ 教員に経済的・物理的負担を強いる教員免許更新制度の

廃止を国に求めるべきと思うが、県教育委員会の考えを尋

ねたい。

十 総合計画について 企画調整部長 復興・総合計画

課

新たな総合計画の策定に当たっては、地域環境を守り、原

発に頼らない自然エネルギー中心の社会、ケアに手厚い社

会、人権が尊重される社会を掲げ、その実現に向けて、誰一

人取り残さず、一人一人の県民が大切にされる人間に光を当

てた観点を基本とすべきと思うが、県の考えを尋ねたい。


